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Активист Северодвинско-
го местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - ЗА 
ПРАВДУ Петр Васильев обра-
тился к Председателю След-
ственного комитета Российской 
Федерации с просьбой орга-
низовать проведение проверки 
в отношении должностных лиц 
ПАО «ТГК -2» и привлечь к уго-
ловной ответственности в слу-
чае наличия в их действиях со-
става уголовного преступления.

– Считаю, что «ТЭЦ-1» уже 
находится в крайне аварийном 
состоянии, сама станция пред-
ставляет угрозу северодвинцам 
и предприятиям города, - про-
комментировал свое обраще-
ние член постоянной рабочей 
группы по переработке про-

мышленных и других отходов 
на территории города Северо-
двинска Петр Васильев. – На 
мой взгляд, должностные лица 
ПАО «ТГК -2» и чиновники ад-
министрации Северодвинска 
знают о проблемах с оборудо-
ванием, однако подписали акт 
проверки готовности к отопи-
тельному периоду 2023-2024 гг. 
и выдали паспорт готовности, 
введя нового главу города в за-
блуждение.

Есть уверенность в том, что 
неоднократные аварийные си-
туации на Северодвинской 
«ТЭЦ-1», а также практически 
аварийная ситуация на ее зо-

лоотвале, собственником ко-
торого является ПАО «ТГК-2», 
происходят в результате непра-
вильной эксплуатации станции. 
Также в действиях руководства 
ПАО «ТГК-2» и чиновников ад-
министрации Северодвинска 
усматриваются признаки кор-
рупционной и мошеннической 
схемы по хищению государ-
ственных средств.

Возможно совершение пре-
ступлений, предусмотренных 
статьями 238 УК РФ (в части 
оказания услуг, не отвечающих 
требованиям безопасности); 
159 УК РФ («Мошенничество»); 
330 УК РФ («Самоуправство»).

НАКИПЕЛО

Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ, руководитель пар-
тийной фракции в Госдуме 
Сергей Миронов заявил, что 
Правительство должно отчи-
таться перед ГД о причинах 
коммунального кризиса и ме-
рах по его преодолению.

На днях Заместитель Пред-
седателя Правительства РФ 
Марат Хуснуллин пообещал 
«разогнать» модернизацию 
российского ЖКХ. «...Со сле-
дующего года у нас каждый 
год по 150 миллиардов будут 
капитальные гранты», – заявил 
вице-премьер в рамках Все-
российского форума «Малая 
родина – сила России».

– В марте прошлого года, 
когда фракция СРЗП встреча-
лась с руководством Прави-
тельства, мы задавали вопрос 
про обновление коммунальной 
инфраструктуры. Нас заве-
рили, что одобрено 70 регио-
нальных программ, на которые 
направят порядка 142 мил-
лиардов рублей. И вот опять 
называются цифры, правда, 
почему-то применительно к 
следующему году. А что с дей-
ствующими программами, что 
с деньгами, уже выданными 
под госгарантии, как были ис-
пользованы льготные креди-
ты?! Сначала стоит в этом ра-
зобраться, отчитаться перед 
депутатами, которые завале-
ны жалобами избирателей. И 

прежде чем «разгонять» ЖКХ, 
надо разогнать разгильдяев в 
центре и на местах, которым 
мы обязаны коммунальными 
ЧП. И посадить тех, кто разво-
ровал казенные миллиарды, – 
подчеркнул парламентарий.

Он обратил внимание на то, 
что в Правительстве низкую ин-
вестиционную активность в ком-
мунальной отрасли связывают 
с растущей задолженностью по 
оплате коммунальных услуг.

– Логика простая: раз в та-
рифе есть инвестиционная со-
ставляющая, чем больше со-
брано платежей, тем больше 
денег будет на модернизацию. 
Но возникает вопрос: какой 
смысл летом снова повышать 
плату за «коммуналку», если с 
действующими тарифами за-
долженность уже под триллион? 
Напомню, что сотни бюджетных 
миллиардов, потраченных на 
ЖКХ, взяты у налогоплатель-
щиков. Так почему они должны 
финансировать модернизацию 
отрасли еще и через комму-
нальные платежи? Чиновников 
почему-то не волнует, сколько 
из собранных средств пред-
приятия ЖКХ направили на ин-
вестиции и насколько эффек-
тивны эти вложения. Вместо 
работы над ошибками налицо 
прежняя провальная практика: 
вытрясти как можно больше де-
нег из населения и бизнеса, а 
дальше хоть трава не расти или 
батарея не грей, – отметил Сер-
гей Миронов.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ ПРЕДЛОЖИЛ РАЗОГНАТЬ 
ЧИНОВНИКОВ, ПРОВАЛИВШИХ
ПРОГРАММУ МОДЕРНИЗАЦИИ ЖКХ

Новогодние каникулы отме-
тились колоссальным количе-
ством аварий на сетях тепло- и 
водоснабжения в Архангельской 
агломерации и по всей России. 
Только в столице Поморья за 
первые несколько дней нового 
года произошло 15 аварий на 
коммунальных сетях. Некото-
рые из них уже можно назвать 
традиционными. Одну из труб 
«РВК-Архангельск», как и год 
назад, прорвало в самом центре 
на Троицком проспекте.

А для жителей города кора-
белов «новогодним подарком» 
от «ТГК-2» опять стала авария на 
«ТЭЦ-1». Активист Северодвин-
ского местного отделения пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
- ЗА ПРАВДУ Петр Васильев был 
вынужден обратиться к Пред-
седателю Следственного коми-
тета Российской Федерации с 
просьбой организовать прове-
дение проверки в отношении 
должностных лиц ресурсоснаб-
жающей организации.

– В Новодвинске трубы не 
принадлежат уже названным 
монополистам, там есть свое 
акционерное общество «Сети», 
а положение дел еще хуже: сра-
зу 5 аварий за несколько но-
вогодних дней на компактный 
город с населением менее 40 
тысяч человек, – подчеркнул 
Председатель Совета реги-
онального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 

ПРАВДУ в Архангельской об-
ласти Олег Черненко. – Целью 
любой коммерческой структуры 
всегда будет извлечение мак-
симальной прибыли, а значит 
серьезно вкладываться в ин-
фраструктуру никто не станет. 
Предпочтут продолжать «запла-
точный ремонт», пока однажды 
не рванет все, и можно будет 
спокойно банкротиться, оставив 
проблемы людям и государству.

В инвестиционной програм-
ме ТГК-2 на модернизацию 
сетей в Архангельске на 2014 – 
2023 годы было заложено менее 
2 млрд рублей. В среднем мень-
ше 200 млн рублей в год. Хвата-
ет ли этого, чтобы не допускать 
новых аварий? В масштабах 
столицы Поморья – нет, и горо-
жане каждый год ощущают это 
на собственном опыте.

И как не вспомнить о лю-
бимом аргументе коммуналь-
щиков и энергетиков – «не все 
платят!». Сам монополист свою 
инвестиционную программу 
тоже исполняет не полностью. 
Из постановления Министер-
ства ТЭК и ЖКХ Архангельской 
области от 19 ноября 2021 года 
о внесении изменений в коррек-
тировку инвестиционной про-
граммы ПАО «Территориальная 
генерирующая компания №2» 
(ТГК-2) следует, что из запла-
нированных на 2014–2020 годы 
1 млрд 270 млн рублей факти-
чески проинвестировано лишь 
940 млн.

– Только государство может 
быть по-настоящему заинтере-
совано в капитальных вложени-
ях в теплотрассы и коммуналь-
ные сети, – уверен руководитель 
фракции СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ в Архан-
гельском областном Собра-
нии депутатов Олег Черненко. 
– Поддерживаю специальное 
обращение к Председателю 
Правительства руководителя 
фракции СРЗП в Госдуме Сер-
гея Миронова, предложивше-
го организовать масштабную 
ревизию в сфере ЖКХ, а также 
рассмотреть вопрос возвраще-
ния приватизированных комму-
нальных предприятий в госсоб-
ственность.

ОЛЕГ ЧЕРНЕНКО:
«ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНЫЙ 
ХАОС В ПОМОРЬЕ ОСТАНОВИТ
РАСПРИВАТИЗАЦИЯ ОТРАСЛИ» 
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Председатель Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ, руководитель партий-
ной фракции в Госдуме Сергей 
Миронов призвал отправить на 
уборку снега многотысячную 
армию российских чиновников.

– Слишком снежная зима 
в России заставила чиновни-
ков попросить граждан взять 
в руки лопаты и начать расчи-
щать дворы. Коммунальщики 
во многих городах не справи-
лись с уборкой снега, сетуя 
на нехватку кадров. Власти 
уповают на прекращение сне-
гопада. Предлагаю не ждать 
милости от погоды и граж-
дан, а привлечь чиновников к 
уборке снега. Это однозначно 
получит поддержку общества 
и поможет справиться с по-
следствиями снежных бед-
ствий, – уверен Сергей Миро-
нов.

Активисты Северодвинско-
го местного отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - ЗА 
ПРАВДУ регулярно и бесплатно 
помогают землякам бороться 
со снежными заносами на до-
рогах общего пользования.

Так, за несколько дней до 
Нового года помощник ру-
ководителя фракции СРЗП 
в Архангельском областном 
Собрании депутатов Олега 
Черненко Александр Адаев 
организовал и лично произ-
вел чистку дороги в потреби-
тельском кооперативе «Се-
зон». Там в погребах многие 
дачники хранят свой урожай, 
который без справедливой 

помощи мог так и не попасть 
на их новогодние столы после 
обильных снегопадов.

В это время председатель 
Северодвинского местного от-
деления «Молодежи СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ» Михаил Коз-
лов на безвозмездной основе 
чистил дворы в нескольких рай-
онах так называемых «нового» 

Формальный подход чинов-
ников регионального минздрава 
к исполнению майских указов 
относительно зарплат медра-
ботников поставил под угрозу 
жизнь и здоровье пациентов 
скорой помощи в Архангельской 
области.

Среднюю зарплату по Помо-
рью, которая согласно офици-
альным данным сейчас превы-
шает 70 тысяч рублей в месяц, 
фельдшеры Архангельской об-
ластной клинической станции 
скорой медицинской помощи 
получали лишь работая на износ 
- на две ставки. Ответственные 
должностные лица за счет этого 
отчитывались о соответствую-
щем уровне их доходов.

Изможденные непосильным 
трудом, более полутора сотен 
медиков подписали коллектив-
ное обращение к Президенту 
Российской Федерации. Парал-
лельно они предупредили об 
увольнении с совместительства 
и переходе ровно на ставку, за 
которую фельдшеры получают 
не более 39 тысяч рублей, с це-
лью «уронить» средний показа-
тель по заработной плате.

Однако чиновники регио-
нального минздрава и руковод-
ство «скорой помощи» во главе 
с замглавы Правительства Ар-
хангельской области вновь не 
нашли ничего лучше, чем сва-
лить все на незнание медиками 
того, «как рассчитывается за-
работная плата, какие выплаты 
в нее включаются и от чего они 
зависят». Провластные СМИ 
региона рапортовали всего о 6 
обращениях за неделю по этой 
проблеме.

И вот грянула пугающая, но 
закономерная развязка этого 
конфликта. Стало известно о 
том, что с внутреннего совме-
стительства на одну ставку ухо-
дят сразу полсотни фельдше-
ров Архангельской областной 

клинической станции скорой 
медицинской помощи. Жители 
Поморья и так жалуются на то, 
что «неотложку» порой не до-
ждаться, а как дела будут обсто-
ять теперь – даже представить 
страшно…

Еще работая в прошлом созы-
ве Архангельского областного 
Собрания депутатов в комитете 
по социальной политике и здра-
воохранению, Председатель 
Совета регионального отделе-
ния партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Архан-
гельской области Олег Черненко 
не раз подвергал критике рабо-
ту регионального минздрава и 
предрекал ее возможные по-
следствия. Так он прокомменти-
ровал сложившуюся ситуацию:

– Наша партия всецело под-
держивает коллектив и готова 
подключиться. Прокуратура Ар-
хангельской области уже по-
требовала от межрегиональной 
территориальной государствен-
ной инспекции труда проверить 
соблюдение законодательства 
по части выплат заработных 
плат медикам, а председатель 
Следственного комитета РФ по-
ручил организовать проверку по 
обращению о нарушении их тру-
довых прав. Мы же ищем допол-
нительные возможности реаль-
но помочь работникам «скорой» 
и их возможным пациентам. В 
первую очередь, настоятельно 
рекомендуем им обратиться в 
наш Центр защиты прав граждан 
за бесплатной юридической по-
мощью, – сообщил лидер спра-
ведливороссов Поморья.

Кроме того, руководитель 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ПАТРИОТЫ – ЗА ПРАВДУ» 
в региональном заксобрании 
Олег Черненко планирует зару-
читься поддержкой коллег по 
партии в Государственной Думе 
в разрешении этого конфликта, 
опасного для жизни и здоровья 
многих северян.

ЛЮДЯМ – РЕАЛЬНАЯ ПОМОЩЬ,
ЧИНОВНИКАМ – ЛИЧНЫЙ ПРИМЕР

КОМАНДА СРЗП –
ЛЮДИ СЛОВА И ДЕЛА

Член Совета регионального от-
деления партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Архан-
гельской области готов возгла-
вить один из самых проблемных 
округов региона.

Владислав Смелов заявил о 
своем участии в конкурсе по отбо-
ру кандидатур на должность главы 
Холмогорского муниципального 
округа. Предыдущий руководи-
тель администрации, обладатель 
ведомственных наград МЧС Рос-
сии и выпускник региональной 
программы подготовки муници-
пальных кадров «Школа глав», не 
смог продержаться на этой долж-

ности и года. По одной из версий, 
причиной отставки стала неспо-
собность справиться с проблемой 
ужасного качества воды в Холмо-
горском округе.

Этот вопрос Владислав Сме-
лов не раз ставил ребром пе-
ред чиновниками всех уровней 
и надзорными органами, лично 
выезжал для осмотра проблем-
ной инфраструктуры. Он готов не 
только на словах, но и на деле по-
казать пути решения этой и других 
острых проблем Холмогорского 
округа.

– Мне приходилось не раз кри-
тиковать органы местной власти, 
но я готов принимать решения и 
нести за них ответственность пе-
ред жителями, коллегами и губер-
натором, если окажусь в ее рядах, 
– заявил Владислав Смелов.

Болевые точки Холмогорского 
округа он досконально изучил во 
время избирательной кампании в 
Архангельское областное Собра-
ние депутатов этого года. Реше-
ние об участии в конкурсе Вла-
дислав Смелов принял, опираясь 
на множество обращений его 
жителей. Люди просят Владисла-
ва Сергеевича возглавить округ, 
помня о том, как будучи депутатом 
Архоблсобрания он помогал им в 
решении самых трудных задач.

ГЛАДКО БЫЛО НА БУМАГЕ

и «старого» города корабелов. 
Технику он так же изыскал и 
предоставил самостоятельно 
по просьбе обратившегося к 
нему руководства управляю-
щих организаций.

К сожалению, чиновники ад-
министрации Северодвинска 
примеру справедливороссов 
пока следуют неохотно.

РАЗНЫЕ ПРИОРИТЕТЫ ПРАВИТЕЛЬСТВА
И ЖИТЕЛЕЙ АРХАНГЕЛЬСКОЙ ОБЛАСТИ

Теме медицины была по-
священа и значительная часть 
ответа на депутатский запрос 
руководителя фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИ-
ОТЫ – ЗА ПРАВДУ» в Архан-
гельском областном Собрании 
депутатов Олега Черненко о 
необходимости строительства 
капитального моста через реку 
Вага в Шенкурске.

Из документа за подписью 
высшего должностного лица ре-
гиона следует, что сейчас в при-
оритете у региональной власти 

Поморья - приведение в норма-
тивное состояние мостовых соо-
ружений, техническое состояние 
которых является аварийным, 
предаварийным или неудовлет-
ворительным. Только после этого 
будет возможно строительство 
новых мостов за счет региональ-
ного дорожного фонда.

Казалось бы, все правильно 
и логично, но! Уже сейчас число 
таких приоритетных мостов на 
дорогах Архангельской области 
- под 200. Сколько еще придут 
в негодность за то время, пока 
ремонтируют нынешние «прио-

ритетные» – вопрос риториче-
ский. Так что правы шенкуряне 
в своих попытках двигать этот 
вопрос «на самый верх». Иначе 
ждать строительство жизненно 
необходимого моста им при-
дется бесконечно.

Кроме того, ответ прекрасно 
показывает, как далеки чинов-
ники от реальных проблем шен-
курян, особенно - шенкурянок.

Документ говорит о том, что 
«в зависимости от состояния 
здоровья женщины и показа-
телей развития плода врач за-
ранее определяет акушерский 
стационар...» и что «беремен-
ные женщины Шенкурского 
района в зависимости от уста-
новленного диагноза в плано-
вом порядке направляются на 
родоразрешение...».

Но что делать, если все по-
шло не по плану? Как говорится 
в ответе, «при возникновении 
экстренных и неотложных ситу-
аций медицинская помощь жен-
щине и ребенку оказывается в 
условиях резервного родиль-
ного зала ГБУЗ Архангельской 
области «Шенкурская централь-
ная районная больница...». То 
есть людям, живущим в Шен-
курске, в экстренной ситуации 
уповать остается на спасателей 
и счастливый случай. Подроб-
но о плачевном положении дел 
в Шенкурской ЦРБ мы недавно 
рассказывали номере 10 (99) за 
октябрь 2023 года.



3VK.COM/SPRAVEDLIVO_ARH

XIII СЪЕЗД СРЗП

В конце декабря прошел XIII 
Съезд Социалистической по-
литической партии «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ПАТРИОТЫ 
– ЗА ПРАВДУ». Он собрал две-
сти делегатов, представляющих 
регионы РФ, а также почетных 
гостей и сторонников партии со 
всей страны.

Делегатами от Поморья ста-
ли Председатель Совета реги-
онального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Архангельской обла-
сти, руководитель фракции в ре-
гиональном заксобрании Олег 
Черненко и сенатор Ольга Епи-
фанова.

Также в работе Съезда при-
няли участие заместитель Пред-
седателя Совета РО Ирина Чир-
кова, Секретарь Бюро Совета 
Юлия Жданова, члены Совета 
регионального отделения Свет-
лана Алефиренко, Владислав 
Смелов и Лариса Демид.

Приветствие делегатам Съез-
да СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ - 
ЗА ПРАВДУ направил Владимир 
Путин.

– Различные спекуляции 
по поводу того, что, поддер-
жав Владимира Путина, партия 
СРЗП расписалась в своем по-
литическом бессилии, не имеют 
ничего общего с реальностью. 
Мы ни на йоту не сдаем своих 

позиций. Наш вклад в обеспе-
чение политической, экономи-
ческой и культурной самодоста-
точности страны больше, чем у 
других оппозиционных партий. 
Из приветствия Президента на-
шему Съезду вы услышали его 
оценку нашей работы, – так про-
комментировал приветственную 
телеграмму Путина председа-
тель СРЗП Сергей Миронов.

Наша партия единогласным 
голосованием делегатов Все-
российского съезда поддер-
жала кандидатуру Владимира 
Путина на выборах Президента 
РФ, которые состоятся в марте 
2024 года.

Мотивация такого решения 
проста и понятна:

1. Путин единственный, кто 
сможет завершить СВО. Завер-
шить Победой.

2. Путин инициировал транс-
формацию политического миро-
порядка для создания справед-
ливого, многополярного мира.

3. Путин поддерживает идеи 
социальной программы партии 
СРЗП.

Как высказался Сергей Ми-
ронов, половина стран мира 
мечтают о таком президенте, 
как Путин. Личности сравнимого 
масштаба в нашей стране нет.

– Стране нужен опытный и 
сильный лидер, который уже 
доказал своё умение держать 

удар. Патриот, боец, который 
осознает свою ответственность 
за судьбу нашей с вами Роди-
ны, всего Русского мира! Лидер, 
умеющий решать сложнейшие 
политические задачи, которые 
в нынешних условиях требуют 
умения договариваться, прео-
долевать застарелые обиды, вы-
страивать более надежные схе-
мы «сдержек и противовесов».

Мы уверены в своем выбо-
ре! Путин вывел страну из ката-
строфы 90-х, решил проблему 
исламского терроризма на Кав-
казе, поставил на место олигар-
хов. У Путина, как и у большин-
ства наших граждан, живших в 
Советском Союзе, до сих пор 
кровоточит рана, нанесенная 
развалом этого великого госу-
дарства, – так выступил в сво-
ем докладе председатель СРЗП 
Сергей Миронов.

Наша партия предлагает 
включить в президентскую про-
грамму следующие пункты:

– Ввести прогрессивную 
шкалу материнского капитала, 
сместив акцент с рождения пер-
венцев на стимулирование мно-
годетности.

– Установить единое обще-
российское определение «мно-
годетная семья». Ввести единый 
федеральный пакет льгот для 
многодетных семей. Мы видим, 
что прямое поручение Прези-
дента об этом есть. В ближай-
шее время, вероятно, эта норма 
будет общефедеральной.

– Поэтапно погашать жи-
лищные кредиты семей с деть-
ми, когда с рождением третье-
го-четвертого ребенка кредит 
полностью закрывается.

– Создать государственный 
алиментный Фонд для выпла-
ты алиментов в период розыска 
уклоняющегося от их уплаты.

– Установить ограничения на 
минимальную площадь квартир 
в строящихся многоквартирных 
домах.

СРЗП собрала уже более 10 
тысяч наказов кандидату в пре-
зиденты, которого поддержал 
XIII Съезд партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ - ЗА ПРАВДУ.

ВЕРНУЛИ ЖИТЕЛЯМ ПОМОРЬЯ ПО 
ПОЛМИЛЛИОНА РУБЛЕЙ И БОЛЕЕ!

Центры защиты прав граж-
дан СРЗП по всей стране под-
вели итоги работы за 2023 год. 
Всего им удалось вернуть лю-
дям почти полтора миллиарда 
рублей.

Свой ощутимый вклад в эту 
поистине астрономическую 
сумму восстановленной спра-
ведливости внес и архангель-
ский ЦЗПГ. Одной из житель-
ниц областного центра здесь 
помогли возместить ущерб, 
причиненный в результате про-
дажи некачественного товара, 
более чем на миллион рублей. 
Другой – более полумиллиона 
за некачественные стоматоло-
гические услуги.

Еще почти по полмиллиона 
рублей архангельский Центр 
справедливости помог возме-
стить за бездействие управ-
ляющей компании, а также 
получить в качестве единовре-
менной выплаты пенсионных 
накоплений. Список побед 
можно продолжать долго.

В ежегодном подведении 
итогов принял участие Пред-
седатель партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, 
руководитель партийной фрак-
ции в Госдуме Сергей Миро-
нов.

– В последние месяцы у 

меня были встречи и с Прези-
дентом России Владимиром 
Путиным, и с премьер-мини-
стром Михаилом Мишусти-
ным. Они знают о нашей ра-
боте и ценят ее, – сообщил 
Сергей Миронов. – Деятель-
ность Центров защиты прав 
граждан очень важна для лю-
дей. Люди хотят, чтобы спра-
ведливость восторжествовала 
по всей стране, и мы одержали 
не только нашу главную побе-
ду, но и победу над бюрокра-
тией и бедностью, победу в 
демографической политике, 
в образовании и здравоохра-
нении. И мы это делаем, в том 
числе за счет работы Центров. 
Поэтому хочу поблагодарить 
всех сотрудников приемных за 
важную работу, аналогов кото-
рой нет. Ни у других партий, ни 
у нарядных ведомств, которые 
на бумаге в ответе за людей, а 
на деле – на деле нам прихо-
дится выполнять их работу.

Люди доверяют Центрам 
защиты прав граждан партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ. Только в Архангель-
ской области за бесплатной 
юридической помощью в 2023 
году впервые обратились 584 
человека. Всего было зареги-
стрировано более 2000 обра-
щений.

«СИЛЬНЕЕ ЗЛА НЕОСТЫВАЮЩАЯ СИЛА 
ЛЮБВИ, КОТОРОЙ И ЖИВА ЕЩЕ РОССИЯ»

Впервые за всю историю 
ежегодной Литературной пре-
мии партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ сразу 
два участника из Архангель-
ской области стали ее фина-
листами в одной номинации.

Марина Ерофеевская из 
Коряжмы вышла в финал но-
минации «Молодая поэзия 
России» со своим сборником 
стихотворений «Весеннеобя-
занные».

– «Весеннеобязанные» – 
это сборник стихотворений, 
построенный на перекличке 
поколений. В качестве эпи-
графов в нем используются 
цитаты ветерана Великой От-
ечественной войны. Рукопись 

Накануне XIII Всероссий-
ского Съезда партии, на сове-
щании председателя Сергея 
Миронова с руководителями 
региональных партийных отде-
лений, Председатель РО СРЗП 
в Архангельской области пере-
дал Сергею Михайловичу ри-
сунки участников конкурса «Но-
вогодний рисунок солдату» для 
отправки нашим военнослужа-
щим в зону СВО.

Члены жюри оказались перед 
очень непростым выбором, ведь 

ПОДВЕЛИ ИТОГИ КОНКУРСА
«НОВОГОДНИЙ РИСУНОК СОЛДАТУ»

на наш конкурс поступило более 
150 ярких, живописных, а главное 
– очень искренних художествен-
ных произведений!

Но конкурс есть конкурс, и в 
нем должны быть определены по-
бедители. Итак:

I место – Юсупов Дмитрий 
Александрович (15 лет), г.Онега;

II место – коллективная рабо-
та Поповой Елизаветы Ивановны 
(14 лет), Попова Ильи Иванови-
ча (12 лет) и Поповой Екатерины 
Ивановны (5 лет), Холмогорский 
округ, п.Брин-Наволок;

III место – Белоус Мария 
Дмитриевна (10 лет), г.Архан-
гельск.

Жюри отметило высокое ка-
чество многих конкурсных ра-
бот. Поэтому было принято ре-
шение дополнительно отметить, 
кроме трёх победителей, еще 
7 работ по специальным номи-
нациям: семейное творчество, 
верность традициям, ориги-
нальное исполнение, профес-
сионализм, лучшая открытка и 
другие.

Ознакомиться со всеми ра-
ботами победителей и фина-
листов творческого конкурса 
«Новогодний рисунок солдату» 
вы можете в специальном аль-
боме сообщества регионально-
го отделения партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в 
Архангельской области «ВКон-
такте».

Если ваша работа не попала 
в этот список, просим не рас-
страиваться! Главное – ваши 
рисунки и открытки на Новый 
год и Рождество порадовали 
наших воинов в зоне проведе-
ния специальной военной опе-
рации! 

готова к печати и скоро уви-
дит свет, – поделилась пред-
стоящей радостью Марина 
Викторовна.

Северодвинка Анастасия 
Калиниченко отправила под-
борку стихотворений «На этой 
преданной земле», и так же 
стала финалистом в номина-
ции «Молодая поэзия России».

Примечательно, что оба 
молодых автора из Поморья 
впервые приняли участие в 
престижной премии, девиз 
которой на протяжении мно-
гих лет остается неизменен: 
«В поисках правды и справед-
ливости». Темой этого года 
стало неоспоримое утверж-
дение: «России – быть! Рос-
сии быть великой».
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В нашей традиционной рубрике «Примите поздравления» по-
здравляем активистов и лидеров партии в Архангельской об-
ласти, которые отметили свои дни рождения в январе.

VK.COM/SPRAVEDLIVO_ARH

1 января – депутат Совета 
депутатов городского посе-
ления «Вельское» Вельского 
муниципального района Ан-
типин Федор Валентинович 

6 января – депутат Собра-
ния депутатов Лешуконско-
го муниципального округа 
Остроглазов Павел Сергеевич

13 января – Председатель 
Совета МО ПП СРЗП в г. Кот-

С днём рождения! 

Известно, что приоритетны-
ми направлениями работы пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ являются культура, 
вопросы семьи и социальная 
защищенность граждан.

В преддверии новогодних 
праздников Председатель Со-
вета регионального отделения 
СРЗП в Архангельской обла-
сти, руководитель партийной 
фракции в региональном зак-
собрании Олег Черненко по-
здравил семьи, работников 
культуры и граждан, имеющих 
право на получение социаль-
ной помощи. 

В библиотеке №10 имени 
Федора Абрамова в округе Ва-
равино-Фактория состоялась 
праздничная встреча «Ново-
годнее настроение» для людей 
с ограниченными возможно-
стями здоровья.

Она завершилась оживлен-
ным разговором: за чашкой 
чая вместе с ветеранами ли-
дер архангельских справедли-
вороссов обсудил волнующие 
их проблемы, а также сплани-
ровал совместную работу с об-
ществом инвалидов округа Ва-
равино-Фактория на 2024 год.

На подведении итогов ухо-
дящего года в коллективе 
культурного центра «Луч» руко-
водитель фракции СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
Олег Черненко вручил сотруд-
никам учреждения почетные 
грамоты от Архангельского об-
ластного Собрания депутатов 
за многолетний добросовест-
ный труд в сфере культуры, а 
также поздравил их с наступа-
ющим Новым годом.

А в отделении психолого-пе-
дагогической помощи Архан-
гельского центра социальной 
помощи семье и детям лидер 

ПРИОРИТЕТ И В ПРАЗДНИКИ, И В БУДНИ

СРЗП Поморья встретился с его 
воспитанниками. 

Отделение занимается вы-
явлением и постановкой на 
учет семей с детьми в соци-
ально опасном положении, 
оказанием социальной и педа-
гогической, психологической 
помощи семьям на раннем 
этапе возникновения семей-
ного неблагополучия. Только 

В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ ПРИОРИТЕТЫ ТЕ ЖЕ

за 2023 год там оказали по-
мощь более чем 3000 граждан.

Он пообщался с детьми и ро-
дителями, поздравил с наступа-
ющими праздниками и вручил 
сладкие подарки. Также Олег 
Черненко поздравил коллектив 
Центра, сотрудники которого 
выполняют важнейшую рабо-
ту, помогая семьям преодолеть 
трудные жизненные ситуации.

В Центре защиты прав 
граждан партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в 
Архангельске провели встре-
чу, посвященную новогодним 
праздникам. Ее гостями ста-
ли активные представители 
поколения «детей войны» и 
близкие родственники тех, 
кто сейчас принимает участие 
в специальной военной опе-
рации. 

Сам повод для встречи 
подразумевает традици-
онные игры и конкурсы. Не 
менее важным моментом 
руководитель Центра спра-
ведливости Лариса Демид 
считает психологический. 
Праздничное застолье соби-
рает людей вместе, знакомит 
их, дает возможность расска-
зать о себе и своих пережи-
ваниях.

Такие встречи здесь про-
ходят регулярно, недавняя 
была посвящена Дню матери. 
На ней участницы познако-
мились с профессиональным 
психологом, преподавателем 
СГМУ.

А в этот раз собравшиеся 
настояли на том, чтобы схо-
дить и лично поздравить с 
новогодними праздниками 
Председателя Совета реги-

онального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ в Архангельской 
области Олега Черненко.

- Мы действительно плотно 
сотрудничаем с этой дружной 
общественной организаци-
ей, проводим совместные 
мероприятия, в том числе – 
при участии нашего Центра 
защиты прав граждан, куда 
«дети войны» активно обра-
щаются за юридическими 
консультациями, – рассказал 
отец участника специальной 
военной операции и куратор 
Центра правовой и психоло-
гической помощи участникам 
СВО и их семьям СРЗП в Ар-
хангельске Олег Черненко.

Напомним, что данный 
Центр с прошлого года ра-
ботает на базе ЦЗПГ партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ в Архангельске. 
Если вы или ваши родствен-
ники нуждаетесь в его под-
держке, звоните по телефо-
ну в Архангельске (8-818-2) 
63-90-86 с 10.00 до 17.00 по 
будням. Специалисты под-
берут удобное для встречи 
время. Для жителей других 
населённых пунктов возмож-
на организация видеокон-
ференцсвязи и других форм 
удалённой работы.

ВМЕСТЕ С «ДЕТЬМИ ВОЙНЫ» И 
РОДНЫМИ УЧАСТНИКОВ СВО

ласе, депутат Собрания  де-
путатов ГО «Котлас» Вьюхин 
Борис Николаевич

15 января – член Совета 
МО ПП СРЗП  в Октябрьском 
округе г. Архангельска  Несте-
ренко Юрий Юрьевич

22 января – Председатель 
Совета МО ПП СРЗП в Север-
ном округе г. Архангельска 
Бакченко Анатолий Георгиевич 

Новый год, как известно, 
праздник семейный. А насту-
пивший 2024 Указом Прези-
дента России объявлен Годом 
семьи.

На излете новогодних кани-
кул депутаты Собрания Хол-
могорского муниципального 
округа провели елку для опе-
каемых детей и их законных 
представителей на базе Мати-
горского дома культуры.

Вместе с работниками ДК и 
волонтерами Сретенского мо-
настыря народные избранни-
ки организовали праздничное 
представление у елки и чаепи-
тие. А благодаря участию от-
дела опеки и попечительства 
для законных представителей 
детей было проведено специ-
альное обучение.

Детей в это время заняли 
различными мастер-класса-
ми. Самым многочисленным 
стало рисование рождествен-
ской елки в технике граттаж. 
Его организовала депутат Со-
брания Холмогорского муни-
ципального округа от партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ Светлана Юркина. На 
мастер-класс к ней пришли 
сразу 17 из 64 приехавших ре-
бят, в том числе, малыши с ро-
дителями.

Работа с детьми для Свет-
ланы Юркиной – родная сти-
хия, ведь ее педагогический 
стаж составляет ни много ни 
мало 30 лет. Однако и для нее 
это был в чем-то новый опыт, 
ведь в школе ее целевая груп-
па – старшеклассники. Рабо-
тать с малышами, по призна-
нию Светланы Викторовны, ей 
очень понравилось.

– На картон мы изначально 
наносили цветной фон, разно-
цветные квадратики пастелью, 
а затем все это закрашивали 

черной акриловой краской, су-
шили феном и выцарапывали 
рисунок обычными зубочист-
ками, – раскрыла Светлана 
Юркина технические тонкости 
техники граттаж. – Очень весе-
лое занятие получилось. Дети 
и родители остались доволь-
ны, рисунки забрали домой.

А еще ребята увезли домой 
сладкие подарки. Первый опыт 
проведения такого мероприя-
тия оказался настолько удач-
ным, что организаторы уже ре-
шили сделать его ежегодным.


